



La Usal impulsa un proyecto de sensibilización contra el hambre en Nicaragua

SALAMANCA. La Universidad de Salamanca y la ONG Acción contra el Hambre han puesto en marcha un proyecto de cooperación en Nicaragua, que pretende sensibilizar sobre el problema del hambre e informar sobre la seguridad ali-

mentaria en zonas rurales de población indígena en situación de pobreza. Esta iniciativa, dirigida por la profesora Emma Camarero, del Departamento de Sociología y Comunicación Audiovisual de la Universidad de Salamanca, incluye un taller de formación en cine social desarrollado en Nueva Segovia, Madriz y Managua y la realización de un documental en el llamado *Corredor seco* de Nicaragua.